



Sozialdemokratische Partei
Basel-Stadt



Mittwoch, 14. August 2019

"March against Syngenta" verzichtet auf eine Einsprache gegen den Entscheid des Appellationsgerichtes. Die Basler Polizei hat ihre Praxis angepasst und gewährt Demonstrationen durch die Innenstadt seit diesem Jahr wieder. Das ist ein Erfolg der breiten Bewegung, welche sich konsequent gegen die Verdrängung politischer Kundgebungen gewehrt hat. Die am Verfahren beteiligten Parteien erwarten, dass diese Praxis auch in den nächsten Jahren weitergeführt wird. Der nächste March findet voraussichtlich am 16. Mai 2020 statt.

www.marchagainstsylngenta.ch

Auskunft für Medien:

Pascal Pfister, Präsident SP Basel-Stadt, 079 625 14 50, pascalpfister@gmx.net

Harald Friedl, Präsident Grüne Partei Basel-Stadt, 076 544 48 30, harald.friedl@bluewin.ch

Tonja Zürcher, Co-Präsidentin BastA!, 078 842 43 49, tonja@tonjazuercher.ch

Nicola Goepfert, Plattform March against Monsanto + Syngenta, 077 441 03 60, nicola.goepfert@hotmail.com

Toya Krummenacher, Präsidentin Basler Gewerkschaftsbund, toya.krummenacher@gmail.com, 079 446 55 69

Ada Mohler, Geschäftsleiterin Demokratische Juristinnen und Juristen Basel, djs.basel@djs-jds.ch, 076 493 6886.